

● UNIVERSIDAD

Tomás Zamora, presidente de la asociación de antiguos alumnos

EFE

El empresario y ex presidente del Consejo Social de la Universidad de Murcia Tomás Zamora ha sido elegido presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos de esta institución docente, informaron hoy fuentes universitarias.

En el transcurso de la reunión constitutiva celebrada en el edificio del Rectorado, se acordó también designar para esta directiva provisional a Clemente García, secretario general de CROEM, como vicepresidente primero, y a María Pedro Reverte, consejera de la Comunidad Autónoma, vicepresidente segundo.